



Peut-être une hécatombe

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 3 février 2003

Ca fait 10 ans que je travaille dans une usine, 8 heures par jour.

Déjà, deux cancers déclarés, est ce qu'il y a vraiment un risque pour les nons fumeurs ?

Réponse :

Sans aucun doute possible, le tabagisme passif tue, en France, près de 10 victimes innocentes par jour. [Les différents rapports](#) : Groupe de travail de mai 2001 présidé par le Professeur Dautzenberg, puis le Communiqué du CIRC du 19 juin 2002 et enfin, le très récent Rapport Cancer commandé par le ministre de la santé ne laissent planer aucun doute sur la gravité du problème.

Tant que les non-fumeurs ne manifesteront pas avec fermeté leur volonté de voir la loi appliquée, nous continuerons à voir 1/3 de la population tenter, souvent avec succès, d'imposer aux 2/3 restant, victimes consentantes, leur passion coupable, aidés en cela par des responsables irréfléchis que leur lâcheté mène à couvrir et à banaliser les infractions aux lois qui protègent contre le tabagisme.

L'amiante, le sang contaminé, la vache folle n'ont pas causé, ensemble et depuis leur origine, autant de dégât que le tabac en quelques jours. Et pourtant, on a inventé pour eux le principe de précaution pendant qu'on inventait pour les enquêtes sur les méfaits du tabac le principe de suspicion dont vous paraissez être l'une des innombrables victimes.